

Fecha: 07-08-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

ol. : Crónica de Chillán o: Noticia general

Título: Comerciante frustró robo a su local e hirió a sujetos que lo amenazaron

Pág.: 3 Cm2: 411,1 VPE: \$341.236 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Comerciante frustró robo a su local e hirió a sujetos que lo amenazaron

CHILLÁN. Vecinos de Villa Doña Rosa afirman que existe una sensación de inseguridad en el sector.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

l dueño de un local comercial ubicado en Villa Doña Rosa en Chillán, frustró el robo del que estaba siendo objeto el martes en la noche, defendiéndose del accionar de los delincuentes tras arrebatarles el arma blanca con la que previamente había sido amenazado. Producto de lo anterior, los antisociales resultaron heridos debiendo ser trasladados al Hospital Herminda Martín para ser atendidos.

Según indicaron desde Carabineros de Chillán, efectivos de la 2º Comisaría detuvo la noche del martes a dos de los presuntos asaltantes que en horas de la tarde intentaron robar en un local comercial de Villa Doña Rosa en Chillán.

"El equipo policial realizó diversas diligencias ante la alerta de los afectados, quienes sostuvieron haber sido violentados por cuatro sujetos al interior de su negocio, con el objetivo de sustraer dinero y especies. Sin embargo, y tras un forcejeo con los antisociales, los propietarios lograron frustrar el ilícito y herir a los delincuentes con el arma blanca con la cual fueron amenazados", precisaron desde la policia uniformada.



ABINEROS LOGRÓ DETENER A PRESUNTOS ASALTANTES MIENTRAS INGRESABAN AL HOSPITAL DE CHILLÂN EN BUSCA DE ATENCIÓN MÉDICA

CÁMARAS DE SEGURIDAD

Los sujetos huyeron del lugar, y Carabineros concurrió de inmediato al sitio del suceso, donde se constató la existencia de cámaras de seguridad, iniciando las diligencias correspondientes para identificarlos y capturarlos. "Gracias a esto y a la información entregada por el Servicio de Guardia del Hospital Herminda Martin, Carabineros logró la detención de dos de los presuntos autores, en el momento en que estos ingresaron al recinto asistencial producto de lesiones compatibles con las descritas en el hecho", detallaron desde Carabineros.

El capitán Marco Gaete, subcomisario de Chillán, destacó que "la pronta recopilación de antecedentes en el sitio del suceso, junto con su análisis y la oportuna difusión interinstitucional, permitieron generar alertas clave que derivaron en la identificación de los sujetos al momento de su ingreso al Hospital Herminda Martín. Esta acción coordinada fue fundamental para concretar la detención de dos de los autores, evidenciando la efectividad del trabajo articulado entre Carabineros, ser"Esta acción coordinada fue fundamental para concretar la detención de dos de los autores".

> capitán Marco Gaete subcomisario de Chillán

vícios de salud y el Ministerio Público para dar una respuesta oportuna ante hechos delictuales". Los dos imputados fueron puestos a disposición del Tribunal para su control de la detención este miércoles" (ayer).

ABANDONADOS

Una vecina del sector donde ocurrió el intento de robo allocal comercial, que optó por mantener en reservasu identidad, junto con lamentar lo acontecido, afirmó que existe una sensación de inseguridad en la zona, la que según explicó viene desde hace un par de años.

"Desde el año antepasado que la inseguridad se ha hecho más patente. Han habido intento de robo a vecinos al momento de entrar al auto. Y además, la instalación de un gimnasio genera mucho movimiento de personas que no son de acá. Nos sentimos abandonados ya que hay poca presencia de Carabineros y Seguridad ciudadana", expresó. Cs